
 

 

 

 

平成２５年度 

 

第２５回 東陽地域審議会 会議録  

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年５月２９日作成 

 

 

 

 

東陽地域審議会会長 後村 新一  

 

 

 

 

 



 

【日 時】 平成２５年５月２８日（火） 

１４時：００分 ～１５時：２０分 

 

【場 所】 東陽支所２階大会議室 

 

【出 席 者】 委 員 緒方 康代 

委 員 澤村 修治 

委 員 杉下 昭敏 

委 員 中野 敏憲 

委 員 後村 新一 

委 員 畑中 由美 

委 員 古田 美千子 

委 員 山本 雄二 

 

【欠 席 者】 委 員 上原 陽子 

委 員 奥村 英子 

 

【事 務 局】 企画戦略部次長   福永 知規 

企画政策課企画係長 相澤 誠 

企画政策課主事   吉永 昇平 

東陽支所 

支所長       黒木 信夫 

総務振興課長    生田 隆 

総務振興課課長補佐兼総務人権係長 

          上村 英司 

総務振興課振興係長 井戸 康雄 

総務振興課主任   森岡 貴昭 

総務振興課主任   川口 ミカ 

市民福祉課長    柿本 健司 

東陽農林水産事務所農林水産審議員兼所長 

          岩岡 浩徳 

東陽建設事務所建設審議員兼所長 

          福田 新士 

 

１．地域審議会委員委嘱状交付 

 

２．企画戦略部次長挨拶 

 

３．地域審議会の役割と運営要領について（別紙資料１参照） 

 

４．正副会長の選出  会 長：後村 新一 委員 

           副会長：畑中 由美 委員 

 

５．正副会長挨拶 



 

【議 題】 １ その他諮問機関への参加について 

         八代市地域福祉計画策定・評価協議会委員の推薦について 
         八代市介護保険事業計画策定・評価審議会委員の推薦について 
 ２ 住民自治に関するアンケートについて 

 

【審議結果】  

議題１について：後村会長がそれぞれの委員として推薦される。 

議題２について：６月７日までアンケートを提出。 

 

【そ の 他】 乗合タクシーの運行内容の変更について 

       次回会議について（年間スケジュール等） 

 

【資 料】 別紙資料２、３、４、５参照 

 

【公開状況】 公 開 

 

【傍聴者数】 ０名 

 

【所 管 課】 東陽支所総務振興課振興係（内線６１１４） 

 

【発言要旨】 

委 員：乗合タクシーについて、業者は毎年変更になるのか。 

  事 務 局：入札により業者を決定している為、その可能性はある。 

  委 員：変更について、中央タクシーから利用者へ周知できない 

       か。 

  事 務 局：今の業者である中央タクシーに要望を行うこととする。 

  委 員：「新里～種山線」については、以前は「休止」となって 

いたが、今回は「廃止」となっているが。 

  事 務 局：地域住民の要望があれば、運行開始も検討する。 

  委 員：支所前への路線変更は、利用者にとって大変良い。 

  委 員：支所の組織は現状から更にスリム化されるのか。 

  事 務 局：合併協議の中で支所の組織は検討され、合併後１０年間

は維持されるが、以降は新市で検討されることになって

いる。現状によっては見直されることが合併協議で確認

されている。 

  会 長：今年、３月３１日で小学校の統廃合があったが、その廃 

校跡地利用について、現在は教育財産であるが１年経っ

てから普通財産に代え跡地利用を考えるのか。 

事 務 局：現在、所管する行政改革課で市民からのアイディアを募 

集しているところである。 

  委 員：東陽地域の地籍調査の進捗状況と、いつまで計画してい

るのか。 

  事 務 局：地籍調査の進捗率は３５．９％であり、平成３５年度を

調査完了予定としている。 


